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平成２６年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 26年６月 12日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

８番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

 
１ 集団的自衛権の問題について 

（１）解釈改憲を含めこの問題に対する見解を問う。 
 
２ 教育委員会制度改革問題について 
（１）この問題に対する見解を問う。 
 
３ 国保税について 
（１）現状をどう考えているか。 
（２）負担軽減のためにどのような施策を行ってきた

か。 
（３）医療費削減の課題は何か。 
 
４ 各種予防接種について 
（１）どのような予防接種があるのか。 
（２）他の市町村との制度の違いは。 
（３）予防接種の医療費との関係は。 
 
５ 「医療・介護総合法案」について 
（１）どんな法律で、介護保険受給者で、影響を受ける

人の数と、その影響は。 
（２）介護施設の運営への影響は。 
（３）本市の施策への影響は。 
（４）本市の対策はどのようになるのか。 
 
６ 消防団員報酬について 
（１）実施額と交付税措置額との関係は。 
（２）法の制定と消防庁の要請に応えるべきと思うが。 

午前 

１０時００分 

１１番 

渡邊 裕生  

（清風会） 

１ 市営住宅について 

（１）市営住宅の現状と課題 

（２）今後の建て替え計画について 

 

２ 市営グラウンドについて 

（１）グラウンド設備の高齢者対策について 

 

３ 介護保険について 

（１）第６期介護保険事業計画について 

 

４ 選挙について 

（１）今回の市議会議員選挙について 

①投票率の低下、投票所の数、選挙はがきの遅配につ

いて、選挙管理委員会の考えを問う。 

 

５ 学童保育について 

（１）学童保育（放課後児童クラブ）の現状と課題につ

いて 

 

午前 

１１時１０分 
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６番 

溝見 友一  

（うき幸友会） 

１ 教育環境について 

（１）本市は、小、中学校で２学期制を取り入れている

が、検証の内容、結果について問う。 

（２）２学期制のメリット、デメリットについて、本市

としての考えを問う。 

（３）総合的に、本市の将来の教育環境の考え方を問う

（一貫教育についても）。 

 

２ 市議会議員選挙について 

（１）投票率６７．８３％の結果を踏まえて、本市とし

ての考えを問う。 

（２）今後の対策について 

 

３ 農業政策について 

（１）本市の年齢別基幹的農業従事者数について 

（２）国は、農業に対して構造改革を加速している。本

市としての取組を問う。 

 

４ 福祉環境について 

（１）高齢者、障がい者が暮らしやすくなるため、本市

として具体的な政策を問う。 

（２）歩道、信号機等の安全対策について本市の考えを

問う。 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 26年６月 13日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２０番 

中山 弘幸  

（民主党） 

 
１ 選挙事務について 
（１）投票率の低下について 
（２）不在者投票について 
（３）入場券配布の遅れについて 
 
２ 本市の農政について 
（１）本市における６次産業化の取組について 
（２）農林水産品のブランド化と販路の確立について 
（３）ＪＡとの連携について 
（４）宇城彩館への関わりについて 
（５）宇城彩館の指定管理者選定について 
 
３ 第３セクターの運営について 
（１）平成２５年度の業績について 
 
４ 市立保育園の運営について 
（１）私立保育園との違いについて 
（２）民営化の取組について 
 
５ 子育て支援について 
（１）医療費補助の拡充について 
 
６ 教育行政について 
（１）小学校における部活動の意義について 
（２）基礎学力の定着について 
 

午前 

１０時００分 

１０番 

河野 正明  

（公明） 

 
１ 福祉行政について 
（１）臨時福祉給付金と子育て世帯臨時特例給付金の支

給について 
 ①支給対象は何人になるのか。周知はどのようにする

のか。 
 ②支給に伴う工程を現在どのように考えているのか。 
 ③詐欺対策を具体的にどのように考えているのか。ま

た、事務処理の円滑化のために、どのような対策を
考えているのか。 

 
（２）福祉タクシー料金助成事業について 
 ①現状について 
 
（３）重度心身障がい者医療給付事業について 
 ①現状について 
 ②申請書、届出書等書類の簡素化を図る観点から現物

給付方式の導入の考えはないか。 
 
２ 道路行政について 

（１）国道２６６号不知火小学校付近の道路、民家の浸
水対策について 

 ①これまで現地の実態を調査してきたのか。その実態
と結果について問う。 

 ②水路、側溝には問題はないのか。 
 ③県に関わる部分があるとすれば、どのような点でど

んな課題があるのか。また県に対応を求めるものが
あるのならば、県との協議を至急行い、対応を図る
べきと考えるが、どう対処されるのか。 

 

午前 

１１時１０分 
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１８番 

豊田紀代美

（新志会） 

 
１ 学校施設整備について 
（１）豊野小中学校の施設整備について 
①防犯上の危険性 
②暑さの問題（５月～１０月） 
③雨天時の問題 
④プールの問題 
⑤駐車場の問題 

 
２ 障がい者福祉事業について 
（１）障がい者の地域生活支援事業として国の特定財源

を活用した自発的活動補助金で障がい者ヘルプカ
ード事業の具体的な取組について問う。 

 
３ 道路整備について 
（１）国道３号の渋滞緩和や事故防止対策としての豊福

交差点・熊本南病院交差点改良と歩道整備計画につ
いて問う。 

（２）豊福小学校通学路で国道３号の歩道幅７０ｃｍの
狭い箇所を１２０人の児童が通学している。早急に
通学路交通安全プログラムを作成し、国の補助金補
助申請をすべきである。考えを問う。 

（３）国道３号と市道を結ぶ松橋町豊福構之内２号線の
橋が非常に危険な状態にある。進捗状況を問う。 

（４）小花豊福小学校線１７０号の舗装について問う。 
 
４ 三角東港広場整備計画について 
（１）整備計画の進捗状況とこれまでの５回のワークシ

ョップの意見集約・三角港活性化検討委員会等、
議会への意見聴取や報告について 

（２）設計者選定の過程で、星野准教授の景観デザイン
研究所に決定された経緯を問う（公募は考えなか
ったのか）。 

（３）整備計画予算の内訳について（特にシェルター（回
廊）の建設費について問う。） 

（４）地元住民や観光客からの要望であったレストラン
やお店誘致の意見は反映されるのか問う。 

（５）この設計を見た限りでは、三角地区が通過点にな
るとしか思えない。平成２５年６月議会での副市
長答弁との整合性について問う。 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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◎平成 26年６月 16日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１番 

高橋 佳大 

（新志会） 

１ 宇城氷川スマートＩＣについて 

（１）開通後の利用状況について 

 

 

（２）インターチェンジがもたらす効果について 

 

 

（３）接続市道の安全対策について 

 

 

 

２ 人口減少問題について 

（１）本市の人口減少と高齢化の進展に伴う地域社会

（集落）の現状把握について 

 

 

（２）今後の取組について 

 

午前 

１０時００分 

２番 

髙本 敬義  

（清風会） 

１ 施政方針について 

（１）可能性の追求プロジェクトにおける重点施策等に 

ついて 

 

 

 

２ 市執行体制について 

（１）定員管理計画について 

 

 

（２）各部署における職員配置の現状と課題について 

 

 

（３）来年度の職員採用について 

 

 

（４）再任用制度の取組について 

 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


